

Ruhstorfer leitet jetzt die Ruhstorfer Gruppe

Andreas Jakob zum Verbandsvorsitzenden gewählt

Pocking. Der Zweckverband Wasserversorgung Ruhstorfer Gruppe hat einen neuen Verbandsvorsitzenden. Bei der Verbandsversammlung am Donnerstag wählten die Vertreter der Mitgliedsgemeinden turnusmäßig den neuen Chef: Und das ist Andreas Jakob, der Bürgermeister der Marktgemeinde Ruhstorf.

Jakob tritt damit die Nachfolge des derzeitigen Verbandsvorsitzenden, des Kirchhamer Bürgermeisters Anton Freudenstein, an. Andreas Jakob wird diesen Posten ab 1. Juni für eineinhalb Jahre – bis 30. November 2018 – innehaben. Dann übernimmt – ebenfalls für eineinhalb Jahre – den Vorsitz des Zweckverbands der Malchinger Bürgermeister Georg Hofer, der am Donnerstag zum stellvertretenden Verbandsvorsitzenden gewählt wurde. Am 1. Dezember 2018 wechselt Jakob dann auf den Stellvertreter-Posten.

Wechsel nach eineinhalb Jahren

Dem Zweckverband gehören die Städte Pocking und Bad Griesbach sowie die Gemeinden Ering, Malching, Bad Füssing, Kirchham, Ruhstorf, Neuhaus am Inn und Tettenweis an. Die Verbandsmitglieder sind automatisch die ersten Bürgermeister. Turnusmäßig wählen die Verbandsmitglieder aus ihrer Mitte den Vorsitzenden und den Stellvertreter.

Und was in diesem Fall turnusmäßig heißt, das erläuterte eingangs Armin Bauer, Werkleiter des Zweckverbands Wasserversorgung Ruhstorfer Gruppe. Gewählt wird immer nach der Kommunalwahl, weil sich die personelle Zusammensetzung des Gremiums, das aus den Bürgermeistern der Mitgliedskommunen besteht, eben durch die Kommunalwahlen verändern könnte. Eine Amtsperiode dauert drei Jahre. Zur Halbzeit wechseln Vorsitzender und Stellvertretender Vorsitzender die Posten. Nach drei Jahren wird wieder neu gewählt. Die Wahl ist geheim, schriftlich und erfolgt auf einen Vorschlag hin. Diesmal nun schlug der Neuhauser Bürgermeister Josef Schifferer den Ruhstorfer Amtskollegen Jakob als neuen Vorsitzenden vor. Der wurde dann auch einstimmig gewählt. Ebenso einstimmig votierte das Gremium – ebenfalls auf Vorschlag Schifferers – für Georg Hofer als Stellvertreter.

Bei der Versammlung musste auch der neue Vorsitzende des Rechnungsprüfungsausschusses bestimmt werden. Dieses Gremium setzte sich aus den Bürgermeistern Jakob, Hans Wagmann und Robert Stiglmayr zusammen. Da nun Jakob aber zum Vorsitzenden gewählt wurde, kann der nicht mehr im Rechnungsprüfungsausschuss fungieren. Per Handzeichen wurde Bad Füssings Bürgermeister Alois Brundobler zum neuen Vorsitzenden des Rechnungsprüfungsausschusses der Ruhstorfer Gruppe bestimmt.